

Euzet

DÉCÈS. C'est avec tristesse que le village a appris le décès de Liliane Corbier. La maladie venant, elle avait dû quitter sa maison, sans quitter le village pour autant, puisqu'elle avait intégré l'Ehpad Jean-Lassère, où elle s'est éteinte à l'âge de 89 ans. C'est en présence d'une nombreuse assistance, qu'après la cérémonie religieuse elle a été accompagnée à sa dernière demeure au cimetière de la commune. Liliane Corbier laissera le souvenir d'une personne discrète et bienveillante envers tout le monde. *Midi Libre* présente ces sincères condoléances à sa famille et ses amis.